



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 11. Juni 2013

P130807

Teilrevision der Statistikerhebungsverordnung und neue Verordnung des Eidgenössischen Departements des Innern über die Datenverknüpfung

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Statistik.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt unterstützt die Entwicklung der öffentlichen Statistik von der traditionellen, meist auf Direkterhebungen basierten Statistik hin zur registerbasierten Statistik. Die vorliegenden Verordnungsentwürfe sind gesetzliche Anpassungen in diese Richtung und präzisieren Modalitäten im Bereich der Datenverknüpfung, wie sie derzeit auch im Entwurf für ein kantonales Statistikgesetz formuliert werden.

